

神明との大衆団交に決起せよ - (センター内けさ7じより)
 賃金斗争の第二弾 - 6500円未満のケタオナ単価を追放せよ

釜ヶ崎解放
 1980
 4/30
 釜ヶ崎日雇労働組合
 で、ゆり6324

仲向達

本日、朝7じから、センター内で、神明工業とのケタオナ単価をめぐり、大衆団交を再開します。

我が争い団の無事は、次の通り

★センターから、6,500円未満のケタオナ単価を追放せよ

★最低賃金を7,800円とせよ

仲向達

我が労働者の陣営は、先週、岡田組、澤美建設との2日連続、延べ1,500名の仲向

の大衆団交への実力決起により、すでにセンターから5,000円台の最悪のケタオナ単価を追放した。

これからは、6,500円未満のケタオナ単価をセンターから追放し

よう。賃金斗争の嵐の始まりと共に、資本家の番犬、木り公、キ動隊が弾圧に乗り出

り出エんとしている。権力の労働争いへの不当介入を断じて許さず、団交に決起せよ

仲商達

我々益々崎労働者は、

ヶ崎メーデーとして、

のムードとは一変し、

る。イランを見よ。

を自らの鉄剣で断ち切り、

米帝国主ギは取じ知らずにも

としている。

を策動し、忠君愛国を扇動し、

貴族共を戦争に引きずり込まんとしている。

よ△の 帝国主ギとその手先を打倒する革命朝敵の一大陣

地を、長年の斗いの試練の中で築き上げていゝるではないか。

70年代10年間の益々崎解放の斗いの炎のあらゆる戦果を

台に、労働貴族の社会党組織に追いつく西成分会等の

海流ときつぱり一線を画する我が益日労働の赤旗の下に

団結しよう。

★我々益々崎メーデーに決起せよ。

★メーデーの前夜

今晩七時

我々益々崎メーデー



三角公園に結集

我々益々崎メーデー

